



Grundschule Michael Stifel Annaburg

06925 Annaburg * Baderei 6 * Tel. 03 53 85/2 03 12 * Fax 03 53 85/3 19 00

E-Mail: grundschule@annaburg.de; kontakt@gs-annaburg.bildung-lsa.de

www.grundschule-annaburg.de

Liebe Eltern,

man könnte meinen, der Alltag zieht wieder ein, wenn da nicht immer noch Covid-19 rumgeistern würde.

Wir sind stolz auf Sie, wie Sie die schulischen Aufgaben mit Ihren Kindern gemeistert haben. Ich persönlich finde, dass es uns – Eltern und Schule – noch enger zusammengeschweißt hat, das macht mich dankbar. Und wenn ich schon mal dabei bin: Danke an unsere Sekretärin Frau Greb, den Hausmeister Herrn Demele und an mein engagiertes Lehrerteam!

In den nächsten 4 Wochen haben alle Schüler täglich 5 Stunden, zeitlich versetzt nach bekannter Gruppeneinteilung und momentan unterstützt durch Familie Düssel – das ist eine super Hilfe.

Wir haben nach durchgeführter erfolgreicher Lernanalyse individuelle Lernpläne erstellt, so dass alle Schüler die Möglichkeit haben, Lerndefizite zu beheben. Für die Schüler der 4. Klasse, die zum Gymnasium wechseln, erfolgt eine differenzierte Lerngruppeneinteilung mit entsprechendem Niveau. Wir unterrichten verstärkt die Kernfächer Deutsch, Heimatsachunterricht und Mathematik, aber auch Englisch und Teilgebiete Gestalten, Musik und Sport.

Unsere Schüler sind bemüht, sich an bekannte und neue Regeln zu halten, was nicht immer im Schulalltag so einfach ist. Auf unseren beliebten Schulausflug ins Blaue verzichten wir in diesem Jahr aus bekanntem Grund, ebenso auf unsere Titelverteidigung SOR SMC und den Stifelgeburtstag. Alle Konferenzen und Versammlungen finden in diesem Schuljahr nicht öffentlich statt, die Elternvertreter sind informiert und ich bin froh über diese „Hintergrundhilfe“. Hier nutze ich gleich die Gelegenheit, um mich bei Frau Müller und Herrn Schmidt für die 4 gemeinsamen Schuljahre herzlichst zu bedanken und die konstruktive Zusammenarbeit und zuverlässige Unterstützung hervorzuheben. Ich lasse Sie ungern gehen.

Zum Thema Bus und Hausmeisterstelle im neuen Schuljahr gibt es Lösungsansätze. Auf Hochtouren läuft die Fertigstellung unseres Lesehäuschens, Frau Kerz hat alles zeitnah dokumentiert. Doch nicht nur das, sondern noch so viel mehr organisiert und bewältigt unsere Schulsozialarbeiterin scheinbar mühelos, stets aber mit vollstem Einsatz und Kompetenz. Wir alle sind froh, dass sie unsere Schule bereichert! So manches Kind konnte nicht nur seine Sorgen bei ihr lassen, sondern auch Zusatzangebote annehmen. Das ist so schön.

Ich wünsche uns allen:

- Gesund bleiben!
- Eine sonnige und erholsame Sommerzeit.
- Viele Glücksmomente.
- Eine Coronakapsel, die wir ohne Rückfahrkarte auf den Mond schießen.

Und egal wohin Sie reisen: Kommen Sie alle wohlbehalten zurück.

Ich fahre mit dem Finger über die Landkarte.

Mit herzlichen Stifelgrüßen

Ihre A. Berger
Schulleiterin